

5944/J XX.GP

### **Anfrage**

des Abgeordneten Jakob Auer  
und Kollegen  
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten  
betreffend einer Umfahrungsstraße für Brixen

Schon seit geraumer Zeit steht eine Umfahrung von Brixen zur Diskussion. Die Gemeinde ist derzeit die einzige im Brixental, in der der Verkehr noch ungehindert durch das Dorfzentrum fließt. Medienberichten zufolge hat es schon mehrere Varianten für diese Umfahrung gegeben. Nun habe man sich für jene Variante entschlossen, die überwiegend als Unterflurtrasse geführt werden soll.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende

Anfrage:

1. Welche aktuellen Informationen liegen Ihnen bezüglich des Baues einer Umfahrungsstraße von Brixen im Brixental vor?
2. Wurde das Projekt im Wirtschaftsministerium bereits eingereicht?
3. Wann wird mit einem Baubeginn gerechnet?
4. Wo genau wird die Umfahrung verlaufen?
5. Liegen Ihnen Informationen über das geplante Investitionsvolumen vor?